

KPU DKI Sampaikan Syarat Dukungan Perseorangan Cagub dan Cawagub

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi DKI Jakarta menyampaikan bahwa pemenuhan persyaratan dukungan calon perseorangan akan dimulai pada 5 Mei 2024. Pemenuhan persyaratan itu merupakan salah satu tahapan penyelenggaraan pemilihan kepala daerah (pilkada) 2024.

"Pencalonan dapat diusulkan oleh partai politik, gabungan partai politik, maupun perseorangan yang didaftarkan atau mendaftar di KPU provinsi yang dilaksanakan pada tanggal 5 Mei sampai dengan tanggal 19 Agustus 2024," kata Ketua KPU Provinsi DKI Jakarta, Wahyu Dinata melalui siaran pers, Selasa (19/3).

Ia menjelaskan, berdasarkan Pasal 41 Undang-Undang Nomor 10 Tahun 2016, perseorangan calon gubernur (cagub) dan calon wakil gubernur (cawagub) dapat mendaftar dalam pemilihan gubernur dan wakil gubernur 2024 jika memenuhi syarat. Adapun syaratnya adalah dukungan jumlah penduduk yang mempunyai hak pilih dan termuat dalam daftar pemilih tetap (DPT) pada pemilihan umum atau pemilihan sebelumnya, sesuai dengan ketentuan.

Adapun ketentuan untuk provinsi dengan jumlah pemilih hingga 2 juta jiwa, calon perseorangan harus didukung paling sedikit 10 persen. Sementara untuk provinsi dengan jumlah pemilih lebih dari 2 juta jiwa hingga 6 juta jiwa, calon perseorangan harus didukung paling sedikit 8,5 persen.

Untuk provinsi dengan jumlah pemilih lebih dari 6 juta jiwa hingga 12 juta jiwa, calon perseorangan harus didukung paling sedikit 7,5 persen. Sedangkan provinsi dengan jumlah pemilih lebih dari 12 juta jiwa, calon perseorangan harus didukung paling sedikit 6,5 persen.

Jumlah dukungan itu harus tersebar di lebih dari 50 persen jumlah daerah kabupaten/kota di daerah provinsi yang bersangkutan. Adapun pada pemilu 2024, jumlah DPT di DKI Jakarta adalah 8.252.897 jiwa. Artinya, calon perseorangan harus mengumpulkan dukungan 7,5 persen.

"Surat pernyataan dukungan bakal pasangan calon perseorangan gubernur dan wakil gubernur DKI Jakarta menggunakan format yang dapat diunduh di laman <https://jakarta.kpu.go.id>. KPU Provinsi DKI Jakarta dengan menempelkan bukti identitas kependudukan berupa fotokopi KTP-el atau fotokopi keterangan pekeraman KTP-el dari Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil," kata Wahyu.

Dalam hal terdapat pendukung yang usia dan pekerjaan yang tercantum di dalam identitas kependudukan belum memenuhi syarat dan tidak sesuai dengan kondisi terkini pendukung, maka pendukung dapat menyerahkan surat pernyataan identitas pendukung yang menerangkan bahwa yang bersangkutan sudah/pernah kawin dan/atau tidak lagi memiliki pekerjaan, sebagaimana tercantum di dalam identitas kependudukan. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PERSIAPAN ANGKUTAN LEBARAN DI TERMINAL KALIDERES

Petugas melakukan uji kelaikan pada bus AKAP (Antar Kota Antar Provinsi) di Terminal Kalideres, Jakarta, Selasa (19/3). Terminal Kalideres melakukan uji kelaikan pada 30 bus AKAP per hari serta memeriksa kesehatan sopir bus guna mempersiapkan keamanan dan kenyamanan pada angkutan Lebaran 2024.

DLH DKI Ajak Warga Jalankan Gaya Hidup Green Ramadhan

Bulan Ramadhan ini merupakan momentum untuk memulai perhatian kita terhadap hubungan dengan lingkungan. Kita bisa menunjukkan rasa syukur dengan menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan, kata Kepala DLH DKI Jakarta, Asep Kuswanto.

JAKARTA (IM) - Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta mengajak warga menjalankan ibadah puasa dengan penuh makna sekaligus menjaga kelestarian lingkungan atau gaya hidup ramah lingkungan saat Ramadhan (Green Ramadhan). Salah satunya dengan mulai mengurangi sisa makanan.

"Prinsipnya kita kurangi *food loss* (makanan terbuang), seperti saat distribusi bahan pangan di pasar-pasar dan kurangi *food waste* (sampah makanan), sikap mubazir dalam konsumsi," kata dia.

Selanjutnya, menghemat air, misalnya saat berwudhu. Oleh karena itu, Asep mengingatkan masyarakat memastikannya untuk menggunakan

air secara efisien, menutup keran saat tidak digunakan, hanya gunakan air sebanyak yang diperlukan untuk setiap langkah wudhu dan gunakan air bekas wudhu untuk menyiram tanaman.

Langkah berikutnya yakni mengurangi plastik sekali pakai saat berbelanja, seperti menggunakan wadah makan dan minum yang dapat dipakai ulang, hingga menghindari membeli makanan dan minuman untuk berbuka puasa dengan kemasan plastik sekali pakai.

"Semoga penggunaan kantong guna ulang di Jakarta makin maksimal di Ramadhan ini, karena DLH sudah menyediakan tempat tas guna ulang *spunbond* di pasar tradisional, semoga bisa dimanfaatkan," ujar Asep.

Tas *spunbond* dibuat dengan cara melelehkan serat plastik, biasanya polipropilen, kemudian dituangkan dan dibaringkan hingga membentuk lembaran seperti kain. Asep juga mengajak seluruh warga untuk lebih bijak menggunakan energi, seperti mematikan lampu dan peralatan elektro-

nik saat tidak digunakan demi lingkungan yang lebih baik.

"Dengan menjaga lingkungan, kita telah menunjukkan rasa syukur kita. Semoga

Ramadhan tahun ini menjadi Ramadhan yang penuh berkah dan bermanfaat bagi diri kita sendiri, orang lain, dan lingkungan," kata Asep. ● yan

Pemprov DKI Buka Layanan Mudik Gratis Idulfitri 1445 H

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI kembali membuka layanan mudik gratis untuk masyarakat Jakarta pada Idulfitri 1445 Hijriah. Adapun keberangkatan mudik gratis dari Monumen Nasional (Monas) pada 4 April 2024.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta, Syafrin Liputo mengatakan mudik gratis Idulfitri 2024 ini akan dilaksanakan 4 April.

"Lokasi keberangkatan dari Monas, Jakarta Pusat, balik 14 April dari 19 terminal tujuan ke Terminal Terpadu Pulogebang," kata Syafrin Liputo saat dihubungi di Jakarta, Selasa (19/3).

Syafrin menjelaskan, peminat mudik gratis bisa mendaftarkan diri terlebih dahulu mulai 20 Maret 2024 secara daring di <http://mudikgratis.jakarta.go.id>. Pendaftaran akan ditutup apabila kuota telah terpenuhi.

Calon peserta mudik menyertakan kelengkapan administrasi yang diperlukan, yaitu kartu keluarga (KK), KTP DKI, dan STNK (apabila membawa motor) dan setiap pendaftaran bisa menambahkan maksimal tiga anggota keluarga dalam satu KK.

Setelah berhasil mendaftar, calon peserta melakukan verifikasi dengan membawa fotokopi kelengkapan administrasi ke lokasi verifikasi terdekat.

Verifikasi waktu dijadwalkan berlangsung dalam beberapa kota, dengan periode 23-25 Maret 2024 untuk kluster satu, yang meliputi Kota Solo, Tasikmalaya, Palembang, Madiun, Sragen, dan Cilacap. Kemudian, kluster dua, mencakup Yogyakarta, Kuningan, Lampung, Kebumen, Tegal, Jombang, dan Pekalongan, akan mengalami verifikasi pada 26-28 Maret 2024.

Sementara itu, kluster tiga, yang melibatkan Wonogiri, Kediri, Malang, Wonosobo, Purwokerto, dan Semarang, akan menjalani verifikasi pada 29-31 Maret 2024.

Untuk mendukung arus mudik, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta telah menyiapkan 259 unit bus penunjang untuk dibangkitkan selama masa tersebut, dengan tambahan 210 unit bus untuk arus

balik. Selain itu, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta juga telah menyiapkan 13 unit truk pengangkut kendaraan bermotor untuk pemudik yang akan berangkat saat arus mudik, dengan 10 unit truk tersedia untuk arus balik.

Daftar 19 kota/kabupaten tujuan bus mudik gratis:

1. Terminal Rajabasa, Kota Bandar Lampung
2. Terminal Alang-Alang Lebar, Kota Palembang
3. Terminal Indhiang, Kota Tasikmalaya
4. Terminal Kertawangunan, Kabupaten Kuningan
5. Terminal Kota Tegal
6. Terminal Pekalongan
7. Terminal Mangkang, Kota Semarang
8. Terminal Kabupaten Kebumen
9. Terminal Cilacap
10. Terminal Bulupitu Purwokerto
11. Terminal Tirtonadi Solo
12. Terminal Mendolo Wonosobo
13. Terminal Giwangan Jogjakarta
14. Terminal Pilangsari Sragen
15. Terminal Giri Adipura Wonogiri
16. Terminal Purboyo Madiun
17. Terminal Tamanan Kediri
18. Terminal Kepuh-sari Jombang
19. Terminal Arjosari Malang

Berikut lokasi verifikasi yang bisa didatangi:

1. Kantor Dishub DKI Jakarta di Jalan Jatibaru, Gambir, Jakarta Pusat. Call center 0895-3311-0999-6
2. Sudinhub Jakarta Selatan di Jalan MT Haryono, Cikoko, Pancoran. Call center 0812-1544-5656
3. Sudinhub Jakarta Utara di Jalan Plumpang Semper, Tugu Selatan, Joja. Call center 0812-1544-5656
4. Sudinhub Jakarta Pusat di Jalan Pasar Senen. Call center 0812-1544-5655
5. Sudinhub Jakarta Timur di Jalan Perserikatan, Jati, Pulogadung. Call center 0895-3311-0999-3
6. Sudinhub Jakarta Barat di Jalan Ring Road Rawa Buaya, Cengkareng. Call center 0895-3311-0999-6. ● yan



FOTO: ANTARA

MEMBERSIHKAN SUNGAI KALIBARU DEPOK

Petugas Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air Kota Depok membersihkan Sungai Kalibaru yang tersumbat sampah di Cilandong, Kota Depok, Selasa (19/3). Kegiatan tersebut untuk melancarkan kembali aliran sungai yang sebelumnya terhambat karena sampah yang didominasi sampah plastik dan sampah rumah tangga akibat kebiasaan warga membuang sampah sembarangan.

Perumda Dharma Jaya Bangun 10 Gerai Djawara Fried Chicken

JAKARTA (IM) - Dalam upaya mempercepat ekspansi bisnis komersial melalui waralaba Djawara Fried Chicken, Perumda Dharma Jaya menggandeng Perumda Pasar Jaya untuk kerja sama membuka 10 gerai Djawara Fried Chicken di JakGrosir hingga JakMart.

Direktur Bisnis Perumda Dharma Jaya, Irwan Nusyirwan, mengatakan, kerja sama dengan Perumda Pasar Jaya merupakan percepatan perluasan bisnis komersial perusahaannya melalui skema usaha waralaba seperti Djawara Fried Chicken.

"Kami menjalin kerja sama dengan Perumda Pasar Jaya untuk membuka gerai-gerai Djawara Fried Chicken di JakGrosir dan JakMart. Tahap awalnya, kita akan bangun 10 gerai dulu. Kita akan bersinergi dengan Perumda Pasar Jaya. Pilot projectnya di Pasar Kramat Jati, di sana kita buka untuk pertama kalinya," kata Irwan.

Dia menambahkan, dengan adanya percepatan ekspansi usaha waralaba ini, dapat mendorong model bisnis Djawara Fried Chicken terbentuk dengan baik, sehingga akan memacu kapasitas produksi berjalan dengan baik.

"Semakin banyak outlet atau gerai Djawara Fried

Chicken yang di-franchisekan, maka semakin banyak juga warga mengenal. Kemudian tertarik untuk punya bisnis sendiri melalui waralaba ini. Nanti kita siapkan pelatihannya. Lalu untuk permodalannya, bisa bekerja sama dengan Bank DKI," jelas Irwan.

Selain membuka total 10 gerai Djawara Fried Chicken tersebut, tambahnya, Perumda Dharma Jaya juga membudik food street sebagai salah satu upaya perluasan franchise. Tahun ini ditargetkan akan membuka sekitar 20 hingga 30 kios food street.

"Tetapi, kita fokus untuk buka yang 10 gerai dulu di tempat milik Perumda Pasar Jaya. Kita akan melakukan penambahan aset-aset, peralatan dan lainnya. Menyusul bangun food street kita targetkan sekitar 20-30 *food street*," urai Irwan.

Fokus membuka 10 gerai di semester awal tahun ini, menurut Irwan, agar pihaknya bisa mendapatkan penyesuaian sistem dan mekanisme waralaba yang tepat dan baik.

Meski sudah banyak yang ingin segera membeli franchise Djawara Fried Chicken, namun pihaknya ingin mulai dari sistem, mekanisme hingga edukasi sudah siap dengan baik. ● yan

Iqbal Irsyad Resmi Mendaftarkan Diri Sebagai Calon Ketua PWI DKI Jakarta

JAKARTA (IM) - Mendekati batas waktu pendaftaran Calon Ketua PWI DKI Jakarta periode 2024-2029 yang berakhir pada 31 Maret 2024, Iqbal Irsyad secara resmi mendaftarkan diri sebagai salah satu kandidat.

Iqbal Irsyad yang juga Pemimpin Redaksi (Pemred) VOI.ID, menyerahkan seluruh persyaratan kepada Ketua Panitia Konferensi Provinsi (Konferprov) PWI Jaya 2024, Budi Nugraha di Sekretariat PWI Jaya, Gedung Prasada Sasana Karya, pada hari Senin (18/3), didampingi tim suksesnya.

"Bismillah, dengan dukungan dari semua kawan, saya secara resmi mendaftarkan diri sebagai Calon Ketua PWI DKI Jakarta untuk periode mendatang. Bersama-sama, kita berikhtir menjadikan PWI DKI Jakarta sebagai wadah yang berkualitas, berintegritas, dan berdampak positif bagi pemerintah dan masyarakat dalam ekosistem informasi yang sehat, serta tetap menjunjung tinggi Kode Etik Jurnalistik PWI," ujar Iqbal Irsyad di lokasi.

Iqbal Irsyad, yang merupakan Sarjana lulusan Institut Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (IISIP) Jakarta dan juga Sarjana Strata-2 (S2) dalam bidang Manajemen SDM dari Universitas Bina Bangsa, berkomitmen memperkuat solidaritas anggota PWI DKI Jakarta melalui penguatan kelembagaan, pendidikan, advokasi, kesejahteraan, dan kepedulian sosial, guna menciptakan organisasi pers yang



Calon Pengurus PWI Jaya, Kesit B Handoyo, Berman Nainggolan, Iqbal Irsyad.

profesional, mandiri, dan bermartabat.

"Kita akan memperluas jangkauan organisasi PWI DKI Jakarta dengan orientasi yang berkala, sambil menjaga standar kualitas anggota melalui proses seleksi yang ketat, untuk menghasilkan SDM yang unggul dan dapat diandalkan di masa depan," jelasnya mengenai visi dan misinya.

"Kita akan membentuk anggota PWI DKI Jakarta yang kompeten dan setia pada prinsip-prinsip Kode Etik Jurnalistik serta code perilaku wartawan," tambahnya.

Dalam kesempatan tersebut, anak-anak Yatim turut serta mengantarkan Iqbal Irsyad dalam proses pendaftaran. Doa dari anak-anak Yatim diharapkan dapat memberikan dukungan maksimal dari para peserta pemilih, terutama wartawan di wilayah

DKI Jakarta.

"Kami memohon doa agar saya dan PWI DKI Jakarta semakin baik di masa depan," pungkas Iqbal yang telah menjadi Anggota PWI sejak tahun 1999 dan juga Asesor Uji Kompetensi Wartawan (UKW) dari Lembaga Uji PWI Pusat.

Dalam kesempatan yang sama, Berman Nainggolan juga ikut mendaftarkan diri sebagai Calon Ketua Dewan Kehormatan (DK) PWI Provinsi DKI Jakarta. Berman merupakan wartawan yang lama berkiprah di peliputan megapolitan dan berkarier di Harian International Media dan kini menjabat sebagai Pemimpin Redaksi Mitra Politik.

Di periode sebelumnya Berman menjabat sebagai Sekretaris DK dan saat ini merupakan Plt. DK PWI Provinsi DKI Jakarta. ● cok